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付中心

亚洲跳伞锦标赛暨国际跳伞公开赛日前在阜阳市举行。为充分利用此次盛会带来的宣传机会，阜阳体彩分中心积极筹

备，在赛场内外均悬挂了大幅宣传标语和布置了展板，全面宣传中国体育彩票的品牌形象和各种玩法。同时，在比赛门票、开

幕式观众折扇等赛事用品上，都添加了体彩主要玩法的推荐和介绍。

阜阳体彩“闪亮”亚洲跳伞赛

刚出“内讧”又遭“逼赛”
曝周洋被逼参赛致意外受伤

在这些活动中，人气最旺的是热气球

体验活动，谁不想能自由自在的翱翔在蓝

天呢！在体验现场，9个巨大热气球的出

现，立即吸引了赛场内外的众多眼球。只

见操作员一拉燃气装置，一团火焰立刻喷

了出来，随之而来的巨大声音和热浪，让靠

近热气球的体验者着实吓了一大跳。随

后，被风吹歪的庞大球体受到热气的填充，

便开始慢慢膨胀。彩色的球体开始鼓起

来，渐渐离开地面，升腾到了几十米的高空

中。鲜艳的色彩和庞大的个头，成了“顶呱

刮”即开卖场最耀眼的宣传。

在开幕式上，阜阳体彩还组织了由幸

运彩民组成的彩民方阵，作为一个特殊的

群体参加了开幕盛会。

体验活动 人气最旺

为了给亚洲跳伞锦标赛添加上更浓

的体彩氛围，阜阳分中心积极准备了一

系列活动。最重要的活动要数在赛场外

广场举办的即开型彩票“顶呱刮”卖场。

这个大卖场可不一般，阜阳市体育局和

体彩中心结合此次即开卖场，隆重推出

了亚跳赛事门票赠送和热气球体验等一

系列促销活动，还有众多好礼可拿。

在即开卖场销售期间，阜阳体彩分中

心推出“买就送”活动、“奖上奖”热气球体

验和“不中奖也有礼”活动。其中，“买就

送”活动是指在卖场举办期间，凡彩民购

买体彩即开票5张（不论票种），均可获得

精美礼品扇一把，每日赠送礼品扇 500

把，先到先得，送完为止；“奖上奖”活动是

指一次性购买即开票300元，就可获赠热

气球体验机会一次；凡彩民朋友在即开卖

场购买的即开票中得 100 元以上（含 100

元）的，也可获得热气球体验机会一次，16

日 90个体验名额，17日至 19日每日70个

名额；第三个活动是“不中奖也有礼”，凡

彩民购买 30 元“宝石之王”即开票，不中

奖票积满 5 张即可现场兑换亚跳赛比赛

门票一张。

即开卖场 活动多多

彩民业主不谋而合
2万元尽收囊中

星报讯（马哲伍） 11283期排列三

10 月 17 日开奖，开奖号码 9+0+5。铜陵

13034销售点一彩民喜中20注直选，2万

元奖金尽收囊中。

位于该市美华大酒店旁的 13034 销

售点是铜陵最早上市的网点之一。该

网点业主周大姐是位资深体彩业主，深

得彩民朋友信赖。周大姐有个工作习

惯，每天早上首先将当日号码推荐挂

墙，彩民朋友会借鉴业主推荐号码投

注。10 月 17 日，和往常一样，周大姐将

本期排列三推荐号码挂上墙。下午 17

时许，老彩民林先生来到网点。看过走

势图表后，林先生在纸上写出了预测号

码。林先生将纸片拿到业主面前，两人

都笑了：竟有数个号码不谋而和！周大

姐说：“看来是英雄所见略同啊！”林先

生说：“冲您这句话，我今天加倍投注，

20倍！”

当天晚上开奖，开奖号码：9+0+5。彩

民业主不谋而合，中了2万元直选！

星报讯（周琨） 10月 17日上午，马鞍

山市体彩中心传来喜讯，10185号竞彩网点

（马鞍山公交公司旁）一彩民喜中竞彩足球

胜平负玩法15万余元。

据10185号网点业主刘老板介绍，中奖

彩民是一位竞彩的忠实彩民，具有丰富的竞

彩知识和投注技巧，他喜欢的投注方式就是

低关倍投，而且大多时候只买单式，看好后就

加大投注力度，用他的话说是“命中率高”。

当期投注该彩民是采用3串4共6场

比赛，各投注1000倍。具体投注选择为费

伦斯VS国民队“负”、AIK索尔纳VS赫根

“胜”、纽卡斯尔联VS托特拉姆热刺“平”、

（3 串 4）；FSV法兰克福VS科特布斯“负”、

伯明翰VS莱切斯特城“胜”、亚特兰大VS

乌迪内斯“平”（3 串 4），这6场比赛结果全

部竞猜正确，因为采用了M串N的投注方

式均获取了最高奖金。

马鞍山老彩民斩获竞彩15万余元

江锐 整理

此前，陷入短道速滑队“内讧风波”的周洋，终于出现在国际赛场上了。但是，短道速滑新赛季刚刚开幕，中国的短道迷们

却等来了一个坏消息：在短道速滑世界杯美国站比赛中，周洋在1500米比赛中脚部挫伤、无奈退赛。与周洋受伤这一结果比

起来，更让短道迷们震惊的是，这位冬奥会冠军居然是“被逼”参赛的。

在早前的短道队内讧风波中，周洋被

曝患上抑郁症，进行了一段时间的休整。

而在归队之后，她无论是训练状态还

是身体的调理都没有恢复到正常的

水平。

央视冰雪运

动的专项记者尉

迟学敏在其博客

上透露，在中国队

敲定出征世界杯的最终名单时，冬季中心

领导曾经召集全体教练员和队员开了一个

会，会上主教练李琰及队医都曾建议让周

洋再休息一个多月，等到上海站比赛时再

重披战袍。除了周洋自己对现在参赛也有

心理抵触外，教练组最担心的还是周洋会

在比赛中受伤。“在前段时间的训练中，周

洋不但时有跟不上训练节奏，对抗训练中

还有摔倒。”

然而，教练和队医的建议却被领导否

决了。尉迟学敏写道，“领导要求周洋参

赛，先拿到冬运会的资格再说 (国家队选

手只要在冬运会前参加了一次世界杯，就

自动获得冬运会参赛资格)。”然而事实

上，即便让周洋再调理一个多月，她依然

可以通过参加上海站的世界杯赛获得冬

运会的资格，领导这样的决定无疑有些操

之过急。

教练建议退赛遭否决

央视记者批冬季中心
教练组的担心果然不是杞人忧天：在

女子1500米第二次计时预赛中，周洋外道

起速企图超越身旁的意大利选手，但后者

没有轻易让位，最终导致两人双双摔出赛

道。

由于是对手犯规的受害者，尽管周洋

最终完赛后没有成绩，但仍旧获得了参加

复活赛的资格。然而由于在赛后被队医诊

断为脚部挫伤、无法继续坚持比赛，周洋最

终还是退出了美国站剩余的比赛。

眼看周洋受伤之事成真，此前已经愤

而“爆料”的央视专项记者尉迟学敏更加忿

忿不平，“周洋获得参加冬奥会的资格了，

可是周洋受伤了！这好比说你拿到了驾

照，可你的车却撞坏了，得大修。这是不是

有点滑稽，是不是有点得不偿失？在这个

体制里，教练和运动员的声音总是那么孱

弱！”

中心称名单没法修改
冬管中心主管短道项目的副主任兰

立否认“逼迫周洋参赛”的说法，“最初确

定参加世界杯美国站比赛名单时，短道队

就把周洋的名字上报给了中心，当时包括

主帅李琰、队医等在内的短道队人员均表

示周洋的身体情况可以参赛。但是在队

伍临出征之前，李琰和队医表示，周洋应

该再多休息一段时间。”周洋的状态目前

不是太好，当然也不是不能参加比赛，由

于名单都已经确定，所以也没有办法临时

修改名单。”

除了名单无法修改，兰立称，让周洋参

赛是为了让她获得冬运会的资格。谈到周

洋自己的参赛态度，兰立表示：“周洋不是

非得坚持要去，当然也没有非说不去，不存

在逼她去比赛的情况。而且，周洋的确不

是不能比赛，她在第一场1500米比赛中也

顺利进入了下一轮。”


